

ABSTRAK

PENINGKATAN AKTIVITAS DAN HASIL BELAJAR ILMU
PENGETAHUAN ALAM MENGGUNAKAN MEDIA
REALIA DI KELAS IV SDN2 KAMPUNG BARU
TAHUN PELAJARAN
2010/2011
Oleh
TAUFIK HIDAYAT

Berdasarkan pengamatan, pembelajaran Ilmu Pengetahuan Alam di SDN 2 Kampung Baru Kecamatan Kedaton masih berpusat pada guru. Dalam pembelajaran guru hanya menggunakan metode ceramah saja, pemberian contoh masih secara lisan maupun tulisan dan belum memperhatikan bagaimana siswa memperoleh sendiri pengetahuannya. penjelasan guru tidak tuntas, guru sudah melanjutkan penjelasan berikutnya. Sangat sedikit variasi pembelajaran Ilmu Pengetahuan Alam karena guru tidak menggunakan media pembelajaran yang bermakna dan nyata untuk mengembangkan pengetahuan. Dalam hal ini tujuan penggunaan *Media realia* adalah untuk meningkatkan aktivitas dan hasil belajar Ilmu Pengetahuan Alam kelas IV SDN 2 Kampung Baru.

Penelitian yang dilaksanakan menggunakan metode penelitian tindakan kelas (*Classrom Action Research*), Prosedur penelitian tindakan kelas ini dilakukan dalam bentuk siklus, setiap siklusnya terdiri dari empat tahapan yaitu sebagai berikut: (1) perencanaan tindakan, (2) pelaksanaan tindakan, (3) pengamatan tindakan/observasi, (4) refleksi. Data penelitian diperoleh melalui lembar observasi dan tes hasil belajar.

Hasil analisis aktivitas belajar siswa meningkat dari 68% pada siklus I menjadi 80.8% pada siklus II, selanjutnya pada siklus III naik lagi menjadi 85.6%. Begitu juga hasil belajar siswa mengalami peningkatan dari rata-rata 69.6 pada siklus I menjadi 74.84 pada siklus II kemudian menjadi 74.84 pada siklus III. Pada akhir siklus aktivitas belajar siswa meningkat begitu juga hasil belajar siswa mengalami kenaikan diatas KKM yang telah ditentukan. Hasil penelitian ini menunjukkan wujud keberhasilan dalam melakukan tindakan yaitu: (1) Adanya peningkatan hasil belajar siswa dan aktivitas siswa; (2) kegiatan belajar mengajar menjadi menarik sehingga siswa tidak jenuh; (3) siswa dapat mengikuti proses pembelajaran menggunakan media realia dengan hasil baik.

Kata Kunci: Aktivitas Belajar, Hasil Belajar dan Media Realia

